
第 1 回田原市中心市街地活性化協議会（設立総会） 

議事録 

 

日 時：平成 26 年 8 月 7 日（木） 午後 2 時～午後 2 時 45 分 

 

場 所：田原市役所 南庁舎講堂（6 階） 

 

参加者：鈴木克幸（田原市長）河合利則（田原市商工会）安田幸雄（株式会社あつまるタウン田原） 

杉田鐘一（田原市商工会）花井勝朗（田原市商工会）杉山礼子（田原市商工会） 

辻安明（田原青年会議所）加藤武紀（田原中部校区コミュニティ協議会）大久保寛（萱町自治

会） 

中嶋信夫（豊橋鉄道株式会社）柏野浩太郎（田原金融協会） 

鈴木勝雄（愛知みなみ農業協同組合）金子幸治（経済産業省中部経済局） 

元木茂（中小企業基盤整備機構）小口英二（中小企業基盤整備機構） 

舟橋哲也（愛知県産業労働部） 

太田次男（田原市）小川金一（田原市）柴田高宏（田原市）河邉俊和（田原市） 

事務局：杉浦拡（田原市商工会）杉原実善（田原市商工会）丸山尚孝（あつまるタウン田原） 

 

◆田原市長挨拶 

田原市長より田原市中心市街地活性化協議会の設立にあたりご挨拶頂きました。 

 

◆田原市商工会長挨拶 

田原市商工会長より田原市中心市街地活性化協議会の設立にあたりご挨拶頂きました。 

 

◆出席者の紹介 

司会より協議会（設立総会）出席者の紹介がありました。 

代理出席者 

愛知県産業労働部商業流通課 課長 浅田英宣氏 → 課長補佐 舟橋哲也氏 

愛知みなみ農業協同組合 代表理事専務 高瀬与志彦氏 → 鈴木勝雄氏 

 

◆来賓挨拶 

経済産業省中部経済産業局 産業部 流通・サービス産業課 金子幸治氏 

愛知県産業労働部 商業流通課 舟橋哲也氏 

御二方にご挨拶を頂きました。 

 

◆田原市中心市街地活性化の概略 

中心市街地活性化のこれまでの取組について河邉氏（田原市）より説明がありました。 

 

◆議事録署名人選任 



 杉田鐘一（田原市商工会）、太田次男（田原市） 

◆議事 

 ※規約承認前のため、議事進行は事務局杉浦が担当。 

1. 田原市中心市街地活性化協議会規約（案）承認について 

田原市中心市街地活性化協議会規約（案）について丸山 TM より説明 

  意見、質問事項なし 

  拍手多数で承認されました。 

 ※規約が承認されたため、田原市中心市街地活性化協議会会長 河合利則（田原市商工会長）に 

議長交代。 

2. 田原市中心市街地活性化協議会構成員承認について 

構成員について丸山 TM より説明 

補足：当面の事務経費については商工会とあつまるタウン田原の経費負担となり、会計業務が現時点

では発生しないため、監事の指名は会計業務が発生した段階で指名する。 

意見、質問事項なし 

拍手多数で承認されました。 

3. 田原市中心市街地活性化協議会オブザーバー承認について 

オブザーバーについて丸山 TM より説明 

意見、質問事項なし 

拍手多数で承認されました。 

 

◆報告事項 

 田原市中心市街地活性化協議会基本計画策定スケジュールについて柴田氏（田原市）より説明が 

 ありました。 

◆質問事項 

 田原市中心市街地活性化協議会スケジュールの再確認 

 愛知県より確認：今年度秋には基本計画の素案が提出され年度内に認定を受ける予定と伺っていたが、

先程の報告では１年かけて素案を作成し、認定は平成 28 年度を目指すということであった。 

→当初は今年度と考えていたが、市街地のビジョンを並行して作成していくため、整合性をみて基本計

画の認定は来年度の秋頃になると考えている。 

◆規約訂正事項 

 7 月に法改正 

 規約 第 3 条における法第 40 条の条項が変更したもようであるため、事務局側で再度確認を行い、 

訂正したものを配布します。 

◆次回開催日 

 田原市のスケジュール策定の進捗状況を踏まえながら、議題が発生したのち開催日を連絡させて 

 頂きます。 

 

議事録署名人：   構成員     杉田 鐘一   ㊞  

 



議事録署名人：   構成員     太田 次男   ㊞  


